

L'armée syrienne fait échouer une attaque terroriste à Deir Ezzor.



Damas, 14 novembre (RHC)- L'armée syrienne a tué 4 terroristes de l'État Islamique dans la province de Deir Ezzor après qu'un commando de ces éléments extrémistes ait lancé des missiles contre cette formation gouvernementale.

Deux autres extrémistes suicides encerclés dans l'édifice des pompiers de la base aérienne de Deir Ezzor ont fait exploser leurs ceintures d'explosifs après que les forces gouvernementales aient tué les 4 autres terroristes de l'État Islamique.

Les extrémistes ont réussi à entrer dans la base aérienne de Deir Ezzor se faisant passer pour des experts russes, parlant leur langue et portant même des uniformes militaires russes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147274-larmee-syrienne-fait-echouer-une-attaque-terroriste-a-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba